
Ancora qualche riflessione sulla Giornata Mondiale della Gioventù di agosto a Madrid.

È stata un’esperienza fantastica,  ricca di stimoli  e di  occasioni per riflettere.  Incredibile è stato 
l’entusiasmo che ci ha contagiato fin dai primi giorni a Madrid, quando passeggiando per le strade
della città siamo stati invasi da una miriade di colori, canti, cori, balli di giovani provenienti da tutto 
il mondo. Interessanti ed edificanti sono stati i tre incontri/catechesi con i cardinali Betori,
Bagnasco, Tettamanzi e Scola, oltre alle parole che papa Benedetto XVI ha rivolto a noi giovani  
durante la veglia di sabato sera e l’omelia della messa di domenica; essi ci hanno incoraggiato a
radicare con fiducia la nostra fede nella persona di Cristo per poter costruire, insieme alla Chiesa, 
un futuro migliore. È stato bello anche condividere questo pellegrinaggio, oltre che con gli altri
giovani di Oreno, con quelli di Vimercate e di Arcore, insieme ai quali, tra mille difficoltà e disagi 
(dal dormire per terra al lavarsi sotto docce gelide) abbiamo respirato una dimensione di Chiesa più
grande ed universale, che va al di là del nostro piccolo paesino. Penso infine che con la GMG i  
giovani (circa 2 milioni erano quelli presenti all’ex base aerea di “Quatro Vientos”) abbiano dato un
segnale importante della loro presenza e delle loro potenzialità che troppo spesso gli adulti forse 
dimenticano.

E anche questa risonanza che davvero è scritta di getto, ma esprime la gioia di una cosa bella  
vissuta e ora condivisa con i più giovani. Questa è la Chiesa.

Ciao don Marco!
ti scrivo questa breve mail sull'onda dell'emozione e della commozione (confesso ... pelle d'oca e 
occhi lucidi!) ... giovedì sera ho fatto una toccata e fuga a casa dei miei genitori (era più di tre mesi 
che non venivo a Oreno!) e mia mamma mi ha dato una copia di In Cordata ... ho appena letto le 
pagine dei giovani che hanno partecipato alla GMG ... e il mio cuore trabocca di gioia, di ricordi e 
di felicità... sono passati tanti anni dalla mia prima GMG di Parigi del '97, e poi di Roma del 2000 e 
di Toronto del 2002 ma ciò che quei giorni mi hanno fatto scoprire della Chiesa e di Dio è ancora 
nel cuore, a volte un po’ sotto la cenere e addormentato ... ma sicuramente oggi risvegliato dalle 
testimonianze dei giovani orenesi ... tanti pensieri sembravano proprio i miei al ritorno da quelle 
giornate indimenticabili!
E' bellissimo vedere come dopo più di 10 anni, le bellissime riflessioni nei cuori dei giovani sono 
sempre le stesse, cariche di entusiasmo ... è per me molto bello e rassicurante vedere che lo Spirito
di Dio continua a soffiare e che il  filo delle GMG accompagna nel tempo tanti  giovani che si  
passano parola ... ho visto nelle foto Marco e Marcello ... li ricordo con me a Roma e a Toronto ...
mi emoziona vedere come la cosa più importante sia il passaparola o meglio ancora io dico “il passa 
sguardo” perchè sono sicura, anche se non li posso vedere, che questi giovani hanno negli occhi e
loro si  possano commuovere nel ripensare all'incontro con Dio,  con la Chiesa e con milioni di 
fratelli del mondo, avvenuta alle GMG!
Scusa lo sfogo veloce e istintivo, ma sentivo il bisogno di comunicare questi pensieri!! 
Ti saluto e ti abbraccio! Salutami tutti i giovani della GMG (anche se la maggioranza di loro non mi 
conosce!)
A presto! Elisa


